

Ressort: Politik

Thierse: Deutschland ist "ein ziemlich ungerechtes Land"

Berlin, 31.12.2012, 10:33 Uhr

GDN - Der Bundestagsvizepräsident Wolfgang Thierse (SPD) hat die Ungerechtigkeit in Deutschland beklagt. "Wir leben in einem sehr reichen Land, aber es ist ein ziemlich ungerechtes Land", sagte Thierse am Montag im Deutschlandfunk.

Es sei "ein skandalöser Zustand", dass Deutschland "mit riesigen Schwierigkeiten und Opfern eine Finanzmarkt- und Schuldenkrise zu bewältigen" habe, während es zur gleichen Zeit das beste Börsenjahr seit vielen Jahren gebe. "Die einen müssen die Krise mühselig bewältigen und die Zeche zahlen und die anderen verdienen an ihr." Thierse wird sich bei der kommenden Bundestagswahl nicht mehr um ein Abgeordnetenmandat bemühen. Der SPD-Politiker wird im Oktober 2013 70 Jahre alt und war insgesamt 24 Jahre als Parlamentarier aktiv.

Bericht online:

<https://www.gerndailynews.com/bericht-5005/thierse-deutschland-ist-ein-ziemlich-ungerechtes-land.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com